

SE INSCRIBIERON PACTOS A TRAVÉS DE LISTAS Y TAMBIÉN EN FORMA INDEPENDIENTE

# Ian Mac Niven y Beatriz Sánchez fueron incorporaciones de última hora a candidaturas al Senado en el Maule

**TALCA.** El exfutbolista Ian Mac Niven Carlsson y la ex candidata presidencial Beatriz Sánchez Muñoz, fueron las mayores novedades de última hora en las inscripciones de las listas al Senado en la Región del Maule.

El exmediocampista de Universidad Católica se postulará a la Cámara Alta por la Circunscripción Electoral 9 de la Región del Maule, por el Pacto Chile Grande y Unido, en forma independiente patrocinado por el Partido Demócratas.

Mientras que la periodista y exembajadora de Chile en México, Beatriz Sánchez, competirá en la misma contienda electoral de Mac Niven, pero por el Frente Amplio en la lista del oficialismo "Pacto Unidad Por Chile".

Por su parte, en esa misma lista, pero representando al Partido Comunista (PC) irá postulándose a la Cámara Alta el profesor de Historia talquino Sixto González, quien señaló que "estoy muy contento por esta responsabilidad que me entrega nuestro partido y por representar a la izquierda y especialmente a aquellos que nunca han tenido voz, no han estado representados en la cámara de senadores".

Desde la otra vereda, pero con la misma alegría por su candidatura, el general en retiro del Ejército, Cristián Vial Maceratta, manifestó que esta inscripción es un motivo de celebración para toda la región, e invitó a los maulinos a sumarse de manera activa a este nuevo desafío: "Hoy celebramos un gran día para El Maule y de un profundo orgullo en lo personal. Esta candida-

• En tanto, en forma independiente va como postulante a la Cámara Alta el diputado desafortunado Francisco Pulgar.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES  
 FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE



Ian Mac Niven, exfutbolista de Universidad Católica, será el compañero de lista de la senadora Ximena Rincón.

El general en retiro del Ejército Cristián Vial Maceratta se está desplegando en la región en su campaña senatorial.

tura no es solo mía, es de cada maulino que no se rinde y que quiere un Chile más seguro y con oportunidades. Por eso los invito a instalar una bandera en sus casas, como símbolo de unidad y representatividad en este camino que emprendemos juntos", dijo tras oficializar su postulación en el Servicio Electoral.

**LISTADO**  
 En el oficialismo, el Pacto



Unidad Por Chile llevará de candidatos a Paulina Vodanovic Rojas, del Partido Socialista; Sixto González Soto, del Partido

Comunista; Beatriz Sánchez Muñoz, del Frente Amplio; Ricardo Lizama Soto, del Partido Por la Democracia; Juan



Beatriz Sánchez estuvo en Talca hace dos meses respaldando la postulación presidencial de Gonzalo Winter en las primarias. Ahora ella es candidata al Senado por el Maule.



El profesor de Historia talquino Sixto González es la carta senatorial del Partido Comunista en el Maule.

Carlos Figueroa Urrutia, de la Democracia Cristiana, y Alexis Sepúlveda, del Partido Radical.

Por su parte, en el Pacto Cambio Por Chile, que une a los partidos Nacional Libertario, Republicano y Social Cristiano, el listado de postulantes al Senado es: Juan Castro Prieto, Partido Social Cristiano; Camila Ester Soto Rodríguez, Partido Social Cristiano; Felipe Segundo González López, del Partido Social Cristiano; Ignacio Urrutia Bonilla, Partido Republicano de Chile; Cristian Vial Maceratta, independiente; y Pablo Andrés Catalán Ramírez del Partido Nacional Libertario.

En tanto, en la lista del Pacto "Chile Grande y Unido", los candidatos al Senado por la Circunscripción Electoral

9 de la Región del Maule son Ximena Rincón González, Partido Demócratas; Ian Mac Niven, independiente patrocinado por el Partido Demócratas; Hugo Rey Martínez, de Renovación Nacional; Andrea Balladares, Renovación Nacional; Patricia Labra Besserer, independiente patrocinada por la UDI; y Juan Antonio Coloma Álamos, Unión Demócrata Independiente.

En la lista del Pacto Verde Regionalistas y Humanistas van de postulantes al Senado Luis Rojas Zúñiga, Carla Fernández, Jaime Naranjo y Alejandra Molina.

Además, en forma independiente se inscribió para postularse al Senado el actual diputado desafortunado Francisco Pulgar, que logró juntar las firmas requeridas por el Servicio Electoral.